

GNL Quintero reafirma su compromiso con la comunidad mejorando espacios públicos

A través de su historia en la zona, GNL Quintero ha impulsado iniciativas enfocadas a mejorar diversos espacios públicos.

En esta línea, como parte de su trabajo permanente, espera concretar dos nuevos proyectos en Quintero y Puchuncaví.



Los espacios públicos son clave para el desarrollo de la comunidad. Parques, plazas, paseos, miradores, esquinas, son lugares que determinan la forma en que viven las personas. Por eso, mantenerlos en buen estado y generar nuevos sitios dentro de las ciudades es primordial para mejorar la calidad de vida de sus habitantes.

La generación y renovación de espacios públicos ha sido una de las principales formas en que GNL Quintero, terminal de almacenamiento y regasificación de Gas Natural Licuado (GNL), ha buscado contribuir al desarrollo de la bahía de Quintero y sus habitantes. Así, desde su llegada a la zona, ha promovido el diseño y construcción de diversas obras, aportando al mejoramiento de diferentes puntos, tanto de la costa como del interior, y que han beneficiado a la comunidad.

Entre las iniciativas más destacadas se encuentra el Paseo Borde Costero, un proyecto emblemático que conectó de forma definitiva la península de Quintero con la zona de Loncura mediante un paseo peatonal de 2 kilómetros. Este espacio, diseñado bajo altos estándares de arquitectura, incluyó ciclovías, áreas verdes, luminarias LED y cableado soterrado, entre otras características.

“Esta obra es un ejemplo de lo que se puede lograr cuando trabajamos en alianza con los vecinos, las autoridades y las empresas. Para nosotros ha sido uno de nuestros principales orgulllos, porque sabemos que el Borde Costero logró generar un cambio positivo en cómo los habitantes viven y disfrutan este espacio, conectando a Loncura con Quintero, por lo que ha significado un aporte concreto al desarrollo sostenible”, señaló Felipe Manríquez, subgerente de Sostenibilidad y Asuntos Corporativos de la compañía.

Otro desarrollo del espacio público de la comuna fue la modernización de la feria libre de Quintero, la mejora del acceso a la playa Ritoque, la renovación de la escalera en calle Casma en Loncura y la instalación de nuevos paraderos. Todas estas obras están enmarcadas en el programa “Quintero Vive”, una plataforma colaborativa que impulsamos junto con el municipio, y a la que se sumaron otras empresas presentes en la bahía.



El aporte al desarrollo urbano no sólo ha tratado de impulsar obras de gran tamaño. Por ejemplo, a través de sus fondos concursables, la compañía ha podido apoyar a los vecinos en mejorar espacios de sus propios barrios como plazas, miradores, canchas, caletas de pescadores, sedes sociales y otros puntos de encuentro de la comunidad.

“A través de este tipo de proyectos e intervenciones, poco a poco hemos estado aportando a una mejor calidad de vida para los vecinos y vecinas, quienes han empezado a hacer suyos los espacios públicos, rescatando el patrimonio urbano, relevando su historia y proyectándola hacia el futuro”, agregó Manríquez.

En línea con su compromiso con desarrollo de la comunidad a través de intervenciones urbanas, GNL Quintero -en conjunto con otras entidades- participará en dos nuevos proyectos: en el consultorio de Loncura, donde se realizará una solución de aguas lluvias junto con el diseño e implementación de un espacio de rehabilitación; y en Ventanas, donde se desarrollará el diseño del paseo peatonal al geositio Las Ventanas.